

60

entreprises relèvent des professions du végétal. Elles génèrent 1 300 emplois.

10 000

hectares d'oliviers sont comptabilisés, dont 2 100 en production.

107 000

hectares de chênes verts sont présents dans l'île.

Une semaine auparavant, les présidents de l'Odarc et de l'Office de l'environnement avaient déjà ouvert les hostilités, pointant les responsabilités dans la prolifération

inconfortable de son intervention. En représentante de l'État... qui n'avait pas que des coups à prendre. Car Madame Dubeuf a défendu la maison (lire par ailleurs).



Fabienne Maestracci, du syndicat des oléiculteurs Oliu di Corsica, a été aussi plutôt virulente.



Marc Furfaro, un des représentants des professions du végétal, a laissé éclater sa colère au moment où le micro a été donné à la salle.